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     11 февраля 2015 г. стартовал IV-й Российский инвестиционно-

строительный форум. В  церемонии открытия приняли участие: министр

строительства и ЖКХ Михаил Мень, президент НОСТРОЙ Николай Кутьин,

депутат Госдумы, президент НАМИКС Елена Николаева, президент НОП

Михаил Посохин и другие официальные лица. С приветственным словом

выступил  Михаил Мень. Он придал особое значение тому, что Форум

проводится в непростое для России время, но это, по мнению министра,

лучшее время чтобы подвести итоги и направить свой взор в будущее, имея

конкретные цели перед собой.     В Форуме в году приняли участие около 3000

человек - представители 50 регионов России. За 2 дня работы Форума прошли

десятки круглых столов, конференций, панельных дискуссий и были

подведены итоги Первого Градостроительного конкурса.
     Основной темой Всероссийской конференции, модератором которой Елена

Николаева, был вопрос жилищного строительства. И это понятно. После

рекордной цифры 2014 года по сдаче жилья – 81 млн кв.м., в 2015 году

очевидно нас ожидает спад. Высокие ставки банков повлекут за собой

серьезную проблему и поставят под вопрос жизнеспособность ипотеки. На

конференции было заявлено, что правительство готово выделить двадцать

млрд. рублей, чтобы субсидировать процентную ставку по ипотеке с целью не
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     Николай Кутьин представил текст закона о торгах в строительной сфере.

Михаил Посохин размышлял о правильности возвращения к типовому

проектированию. При этом он подчеркнул необходимость новых подходов.

Вице-мэр по строительству Марат Хуснуллин рассказал собравшимся о том,

как в это нелегкое время будет строиться наша Москва.
     Темы круглых столов были самыми разнообразными:

металлостроительство, инвестиционная привлекательность строительной

отрасли, обсуждались законы о строительном подряде и инновациях в сфере

строительства.
     К большому сожалению, несмотря на прямую заинтересованность в этом

участников и выступающих, Форум не посетил ни один официальный

представитель таких структур, как Минфин, Минэкономики, ФАС.  Надеемся,

что к РИСФ-2016 эти пожелания будут услышаны..             Служба маркетинга

и рекламы ОАО "Гипроречтранс"            Фоторепортаж доступен по ссылке:

http://www.binti.info/risf2015.html
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